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第1878回例会記録　平成29年10月3日（火）  13/49回

＜点鐘＞� 中村会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様紹介＞　� 中村会長
川崎幸RC会長　加藤亨様→「今年度から２つのクラ
ブで交換学生のお世話をするということでご挨拶に
参りました」。
川崎幸RC幹事　守屋正秀様
川崎幸RC青少年交換学生　
Chayatorn�ROJANAPHATRAKUL君

米山奨学生　傅嘉巍君
中村会長より傅嘉巍君に奨学金が授与されました。

＜祝い事＞� 鴨志田委員長
会員誕生　　�佐藤会員、阿久澤会員、井上久会員、

山本会員、渡邊会員
配偶者誕生　石野会員のご主人様、
　　　　　　礒会員、畠山会員、大矢会員の奥様
会員入会　　�野島会員、中島眞一会員、赤本会員、

大西会員、山本会員、福家会員

＜会長報告＞� 中村会長
　先に、理事会報告です。
・インターアクト海外研修の件
　�今年度は台湾で研修を行います。参加費の補助に
ついて承認されました。
・インターアクト年次大会の件
　�12月17日（日）に桐光学園で行われます。当日のお
手伝い等よろしくお願いします。
・結婚お祝いの件
　�小塚会員のお嬢様の結婚祝いを拠出することが承
認されました。
・ホストファミリーの件
　�当クラブで交換留学生のホストファミリーとして
お世話させて頂くことが承認されました。
・青少年交換学生選考の件
　面接し選考させて頂きます。
・�北島前会長が指名委員会を立ち上げることが承認
されました。
　以下、会長報告です。
1.��再：地区大会展示「ロータリークラブ奉仕活動放
映」への参加クラブ募集の案内
2.��R財団「グローバル補助金」対象�人道的プロジェ
クト募集開始
3.��再：ロータリー米山記念奨学会より「財団50周年
記念式典」2月4日開催の案内

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊10月ロータリーレート�1$＝112円
＊例会変更・案内

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1880回 10月17日 クラブフォーラム

第1881回 10月24日 委員会報告　国際、職業奉仕各委員長

第1882回 10月31日 クラブ協議会　ガバナー補佐 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



　�川崎西北RC、川崎大師RC、横浜本牧RC、新川崎
RC、川崎中RC、川崎とどろきRC、横浜東RAC
＊会報着
　川崎北RC、川崎中原RC

＜ニコニコ委員会＞　� 金子委員長
　川崎幸RC会長加藤亨様、幹事守屋正秀様→「本日、
青少年交換留学生のドモン君と共に参りました。よ
ろしくお願いいたします」。中村会長→「川崎幸RC
会長加藤亨様、幹事守屋正秀様、そして交換学生の
ドモン君、ようこそいらっしゃいました」。安藤美
恵子幹事→「本日は委員会報告です。社会奉仕委員
長の安藤亨会員よろしくお願い致します」。結城会
員→「津田塾大学高橋学長さん朝日新聞13版に大学
のPRで出ていました」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ。赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤志子会
員、畠山会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨
志田会員、勝田会員、北島会員、小林会員、小島会員、
小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、大
矢会員、親松会員、尾崎会員、嶋会員、白井会員、菅会
員、鈴木文夫会員、玉井会員、渡邊会員、金子会員。

＜出席委員会＞� 白井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 石野委員長
　野島会員→「入会祝いありがとうございます」。

＜米山奨学委員会＞� 井上勇委員長
　井上久会員→「誕生祝いありがとうございます。
高齢者の仲間入りです。青葉幼稚園のモットーはみ
んな仲良くです」。渡邊会員→「誕生祝いをありがと
うございます。今後ともよろしく」。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
社会奉仕委員会� 安藤亨委員長
　9月22日にクラブ社会奉仕委員長会議がありました

のでそのご報告をさせて頂きます。57クラブのアンケ
ートの結果発表や社会奉仕活動3クラブの実例の紹介
がありました。最後にクラブ社会奉仕活動の課題と展
望についてグループディスカッションがありました。�
　最初にアンケート結果ですが、事業内容について
は人道的福祉活動72件（34％）でこれは平和、国際親
善、教育、医療、健康、授産、貧困などに関するも
のです。次に文化的スポーツ活動33件（16％）で展覧
会、音楽会、芸術交流会、歴史学習、野球、武道な
どに関するものです。社会的活動104件（50％）は町づ
くり、経済発展、交通、景観、街並み、公園、治安、
観光に関するものです。また新規事業は30件（14.3%）、
継続事業は179件（85.6％）で圧倒的に継続事業が多く、
中でも10年以上のものが多くを占めています。当クラ
ブでもインターアクトと共に市内美化運動、あしなが
募金、青パトの協力、地域社会への社会的活動への
貢献もしくは文化的活動への協力活動などを10年以
上継続しています。
　地区補助金については今年度申請クラブは27件、
申請していないクラブは30件です。他のクラブでは
どのような活動をしているのでしょうかという質問に
対しては、子どもの貧困問題、児童養護施設の支援、
輸血を必要とする人たちを救うため、輸血活動をした
い、これから起こるであろう災害に対して、地域の行
政や消防・警察と連携できる仕組みを作りたい、子ど
も食堂などの支援、震災・豪雨などで被害にあった
児童の支援など国内の児童支援の声が多かったです。
　活動の実例として川崎西北RCが紹介されました。
音楽を通じて老人ホームと中学校の吹奏楽部との交
流を続けています。吹奏楽部としては日頃の成果を
発表することができ、老人ホームとしてはアクティビ
ティとして色々なプログラムを施設にいる方に提供し
て楽しんでもらうのですが、その一つとして中学生の
吹奏楽の演奏が聴けるのは大変好評だそうです。新
横浜RCのフリーマーケット活動、横浜南RCのタバコ
の吸い殻拾い歩きキャンペーンが紹介されました。
　最後にミーティングを行い様々なクラブから意見が
出ました。RCの数も減り会員数も減っているので事
業を行うことが難
しいクラブもあり
ます。単独ではな
く複数のクラブが
合同で事業を行う
ということも重要
なのではないでし
ょうかという意見
が出ました。

＜点鐘＞� 中村会長

会員 出席 欠席 メーク

第1878回	 45	 36	 9	 	 80%
第1877回	 45	 30	 15	 8	 84.44%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 33,000円	 356件	 397,258円
	 1件	 11,000円	 9件	 114,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 2件	 20,000円		 14件	 180,000円

累計


